

「第56回新人戦」結果報告

男子団体、近畿選抜大会出場決定！

10月26日（土）・27日（日）に、大阪城弓道場において「第56回新人戦」が行われました。本校からは、男子団体1チームと男子個人3名、女子個人1名が出場しました。近畿選抜大会へは上位3校が出場しますが、今年は大阪開催ということで4校まで出場でき、さらに浪速高校は昨年の近畿選抜大会優勝ですでに出場権を獲得していますので、浪速高校を除く4校（実質5校）が出場できます。個人は6位までに近畿選抜大会への出場権が与えられます。

■ 26日 団体戦

男子団体は、2年横山、1年稻葉、1年横山、控え1年春田で挑みます。最近の試合では、的中が伸びずまったくいいところがありませんでした。先日のブロック予選でも、なんとかギリギリで1チーム本戦に出場することができたという情けない結果でした。今日の本戦までの1週間、悔しい思いをぶつけ、練習に取り組みました。そして迎えた本大会、課題の1立目に2年横山が皆中を出し1年生を引っ張り、9中を出してスタートダッシュに成功、予選の3立をなんとか乗り切り、5位タイで決勝の4立目・5立目に進むことができました。決勝では、予選で不調だった稻葉が大活躍、1年横山は1年とは思えぬ安定した的中で踏ん張りました。結果、浪速高校、岸和田産業、教育大池田高校について第4位校となり、近畿選抜大会への出場が決定しました。



■ 27日 個人戦

個人戦は3立12射7中以上で決勝の4・5立目に進めます。女子で1人出場した1年平野は、あと一歩のところで決勝進出を逃しました。男子は稻葉があと一歩届きませんでしたが、2年横山と1年横山の2名がなんとか決勝に進みました。決勝では、1年横山があと1本で5・6位競射に残れるところまで頑張りました。残念ながら個人での近畿選抜大会出場はなりませんでした。



■ 出るからには“優勝”を目指せ！

今年は、春季大会で7月の近畿大会出場を逃し、9月の大阪総体、私学大会とまったくいいところがなく悔しい思いをしてきました。だからこそこの近畿選抜だけは、なにがあっても出場権を取りたかったのです。今回の結果で、自分たちの壁をひとつ越えたような気がします。さあ、近畿選抜大会です。まだまだ実力不足ですが、出るからには“優勝”を目指します。日頃の力を出し切れれば、優勝するだけの力はあると思います。あとは、部員たちが本気で優勝を勝ち取りにいくかどうかです。



◆ 第27回近畿高等学校弓道選抜大会

日程 11月24日（日） 団体予選は11:20開始予定
会場 大阪城弓道場

「勝てると思えば勝てるのだ。自信こそ勝利の条件である。」